
Dieselpreise geben stärker nach als Benzin

Nach den Preisanstiegen für Super E10 und Diesel in den letzten Wochen zeichnet sich an den Zapfsäulen aktuell eine leichte Entspannung ab. Bei Diesel ist mit 2,3 Cent auf 1,678 Euro im Bundesdurchschnitt der Rückgang deutlich größer als bei Super E10. Hier liegt der Preis für einen Liter laut ADAC-Auswertung bei 1,820 Euro und damit 0,2 Cent unter dem Vorwochenpreis. Auch beim Rohölpreis gibt es wenig Veränderung gegenüber dem Vergleichszeitraum. Nach Ansicht des Autoclubs gibt es weiterhin durchaus Spielraum für Preissenkungen.

Durch den günstigeren Diesel und den kaum veränderten Benzinpreis ist die Differenz zwischen Super E10 und Diesel aber erneut weiter gewachsen. Hier setzt sich die Normalisierung fort: Aktuell liegt der Preisunterschied zwischen beiden Sorten bei über 14 Cent. Demgegenüber wird Diesel aufgrund der niedrigeren Energiesteuer um etwa 20 Cent weniger belastet als Super E10. (aum)

Bilder zum Artikel



Tanken.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Frank Wald
